

8/24 新城地区学習等共用施設を新設
新築工事安全祈願祭を開催



新城地区公民館の新築工事着工に伴い、同公民館にて新城地区学習等共用施設新築工事安全祈願祭が行われました。新城地区公民館建設委員会の根路銘安正委員長は「平成28年9月に建設委員会を立ち上げ、建設実現に向けて努力を重ねてまいりました。本日の安全祈願祭を迎えることができ、感無量であります」とあいさつを行いました。新城公民館は令和4年3月末に完成予定です。

8/30 今回で9回目の寄贈となります
アトムホームから食料品の寄贈



株式会社アトムホーム（宮平克哉代表取締役）より、お米150袋・ポーク缶詰150缶の寄贈がありました。宮平宗幸取締役専務は「コロナが長引き、皆が苦しい状況ではあるのですが、今後も地元で還元できる企業でありたいと考えています」と話し、松川市長は「度重なるご寄附に感謝申し上げます。困っている人たちが少しでも元気になるよう、お届けしたいと思います」と述べました。

8/26 表彰おめでとうございます
令和3年度 市政功労者表彰式典を開催

市では、昭和37年7月1日に市制が施行されたことを記念して、毎年7月1日を「宜野湾市民の日」と定め、長年にわたり市政に功労のあった方々を表彰する市政功労者表彰式典を行っています。

今年は、新型コロナウイルスの影響により、2度の延期となりましたが、感染症対策を講じ、出席者を関係者のみに制限して開催し、10名の方々を表彰しました。



| 令和3年度市政功労者 | |
|-------------|--|
| 【教育部門】 | なかむら むねお 仲村 宗男 とうばる おきむ 桃原 修 みやぎ いさお 石川 信一 |
| 【文化部門】 | しろま せいゆう 城間 盛久 アラルコン なかもと 朝子 |
| 【体育・スポーツ部門】 | こめす せいしゅう 米須 清昌 はなしろ さとし 花城 賢 |
| 【社会福祉部門】 | きしもと つねこ 岸本 恒子 |
| 【産業経済部門】 | あずま けんいち 東 賢一 |



▲代表挨拶を行う、城間盛久氏

8/30 株式会社グローバルインベーションから
市内個別接種医療機関へお菓子を寄贈



株式会社グローバルインベーション（松田裕爾代表取締役）より、市内の新型コロナワクチンの個別接種を行っている医療機関に、医療従事者に甘いものを食べてもらいたい心が和らいでもらいたいと思い、県産品を使い、企業を応援したいとお菓子の寄贈がありました。松田代表取締役は「医療従事者の皆さまに、職員一同から感謝の気持ちを込めて送らせていただきました」と話しました。

9/3 温かいご支援ありがとうございます
新機能科学株式会社から消毒液の寄贈



新機能科学株式会社（蓬田昌一代表取締役）より、市教育委員会へ消毒液「泡のてぶくろ」の寄贈がありました。松野信弘専務取締役は「故郷が沖縄で、この状況を何とかしたいと思い、まずは縁のある浦添市や宜野湾市に寄贈を決めました。今後、沖縄全土に寄贈ができるようエリアを広げていきたいです」と話しました。寄贈された消毒液は、市内の小中学校に配布を行っています。

8/2 つくってみよう！マイナンバーカード
マイナンバーカードセンターが開所



市民会館隣に、宜野湾市マイナンバーカードセンターが開所されました。センターでは、マイナンバーカードの交付（受取り）や申請書の発行、また、申請に関するサポートも行っています。センター前面のスペースは身障者や身体の不自由な方を優先とした駐車スペースとなっていますので、お越しの際は市役所駐車場をご利用くださいますようお願いいたします。

8/18 お客様から強い要望がありました
ハッピーモアで大山産の田芋を販売



市大山にある「ハッピーモア市場トロピカル店」にて、大山産の田芋が旧盆に合わせて販売されました。同市場では大山産の田芋販売は初の試みで、生産者の皆さんの協力もあり今回の販売に繋げることができました。我那覇みづき店長は「今回、念願の大山産田芋を販売することができました。今後も互いに協力しながら販売できるようにしていきたいです」と話しました。

9/6 温かいご寄附ありがとうございます
株式会社大設から寄附金の贈呈



株式会社大設（大兼久健代表取締役）より寄附金の贈呈がありました。株式会社大設は、昭和59年の創業から、公共事業をはじめとして様々な工事を請け負っており、平成30年度には、共同企業体として、「普天間中学校校舎防音機能復旧工事（除湿換気設備）」で宜野湾市優良建設工事表彰を受賞しています。大兼久代表取締役は「コロナ対策などに活用してもらいたい」と話しました。

9/7 創立50周年おめでとうございます
宜野湾ガス株式会社から寄附金の贈呈



宜野湾ガス株式会社（知念良和代表取締役社長）より、普天間未来基金と沖縄県共同募金会宜野湾市共同募金へ寄附金の贈呈がありました。知念代表取締役は「地域の皆さまに恩返しをしたい、また、普天間基地返還後の未来のまちづくりのお手伝いをしたいと思い、寄附を決めました」と話し、松川市長は「将来を担う子どもたちの為にも、大切に使用させていただきます」と感謝しました。

8/24 ちゅいしーじーでやさしい宜野湾
ろうきん・社協フードドライブ事業を協定



生活に困っている世帯の支援として、労金浦添支店普天間支店、ろうきん普天間地区推進委員会、宜野湾市社会福祉協議会がフードドライブ事業の協定を締結しました。同支店の邊土名朝啓支店長は「今後も関係機関と連携し、支援を広げていきたい」と話し、市社会福祉協議会の多和田会長は「市民の皆さまが安心して暮らせるよう生活支援に役立てていきたい」と感謝しました。

8/24 第40回中頭地区春季大会
普天間小女子バスケットボール部が優勝



「第40回中頭地区春季ミニバスケットボール大会」にて、普天間小学校女子バスケットボール部が見事優勝しました。キャプテンの小浜結羽さん（普天間小6年）は「中頭地区大会で優勝できたのは、みんなの団結力と指導してくれたコーチ陣のおかげです。県大会も優勝目指して頑張ります」と話しました。同バスケット部では新入部員も募集しています。ぜひ、見学・体験に来てください。